

Franckesche Stiftungen zu Halle

Christophili Wohlgemuths Rettung des LIII. Cap. Iesaiæ

Wohlgemuth, Christophilus

Franckfurt und Leipzig, 1736

VD18 13075551

Das III. Register der hierin erklärten Hebräischen und Griechischen Wörter.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-202882

Das III. Register:

Vossii (Gerhard Joh.) Praefation zu Grotii
Tract. de Satisfactione 635* 636*

3.

Zohar, ein alt Jüdisch Buch 541* ein schön
Zeugniß aus demselben 542* sq.

Das III. Register

der hierin erklärten Hebräischen
und Griechischen Wörter.

אשחם (Aschâm) was solches heiße 618

אשחם (Ich machobôth) vir dolorum,
was solches auf Deutsch heiße 522. und wie
es nicht zu übersetzen 523

חבב (Chabburâh) was dis Wort eigentlich
anzeige 304* 305*

חלי (Choli) was solches bedeute 524

אשחם חלי (Iedúahh choli) wie es zu überset-
zen 524 sqq.

משאר (Musâr) was dis Wort nach Eschrichs
Mey: 29

Das III. Register.

Meynung bedeuten solle	465. 557.	was es
oftermals auch heisse	557	
נָפֵץ (Nafà) hat zweyerley Bedeutung	643	
סַבְחָל (Sabhal) 632. was dis Wort eigentlich		
heisse	ibid.	
פָּגְחָה (Paghà)	589*	
פֶּרְסָה (Persà) was dis Wort eigentlich heisse		
	304* 19.	
Ἀμαρτία, was dis Wort nach Sende Mey-		
nung heissen solle 288. was es eigentlich heisse	289	
Ἀντίλυτρον, wie solches Eschrich übersetzt ha-		
ben wolle 74. 90. was es eigentlich anzeige	90	
Ἀντίψυχοι bey den Griechen 76. ein solcher		
ist Christus geworden	87. 88	
Δια, dessen unterschiedene Bedeutung	208*	
	549	
λύτρον, wie dis Wort nach Eschrichs Mey-		
nung zu übersetzen 74. 90. 91. was solches		
eigentlich anzeige 90. 94. was es nach Gro-		
tii Meynung bedeute 91. läßt sich im Teut-		
schen mit einem einigen Worte nicht aus-		
drucken 92. 19. stehet drey mal ausdrücklich		
in der Bibel	95	
Μάλωψ, was dis Wort eigentlich bedeute		
	304* 305	

Das